



B-L-H in cm
100 x 200 x 74
100 x 250 x 74

8030 BARCODE

Der Barcode Table ist Esstisch und Konferenztisch gleichermaßen und durch den Einsatz von Stein und Stahl zu 100% recyclebar. Dem Entwurf liegt der Ansatz der Nachhaltigkeit zugrunde. Durch die Verwendung von Steinen aus dem Produktionsprozess werden ungenutzte Ressourcen verwendet.

Jeder Barcode Table ist ein Unikat. Der Tisch ist in unterschiedlichsten Kombinationen erhältlich. Die individuelle Auswahl der Steinsorten ist naturgemäß limitiert und die Verfügbarkeit ist auf Anfrage zu prüfen.

8030 BARCODE

The Barcode Table is a dining table and also a conference table. It can be recycled by 100 % due to its basic materials stone and steel. The concept of sustainability is the basis of this design as the stones from the production process are used as resource.

Every Barcode Table is unique. The table top can be supplied in many different combinations. Naturally, the individual selection of the stone types is limited and availability must be checked by enquiry.



TISCH: STEIN-FARBWELT "EBONY & IVORY" (MARMOR), STUHL X1 (SEITE 193)
TABLE: STONE-COLOR-RANGE "EBONY & IVORY" (MARBLE), CHAIR X1 (PAGE 193)

